

新年明けましておめで
とうございませす。

住民の皆様におかれましては
旧年中、大変お世話になりました。
た。本年もなにとぞ宜しくお願い
いた致します。
さて、昨年は台風や大雨など
大きな自然災害が日本中で発生
し、今なお不自由な生活に苦し
んでおられる方がおられます。
早く元の生活に戻られるように
祈るばかりです。
系島は幸いにも人命に関わる
ような災害は発生しませんでした
たが、かなり危険な状態になっ
た河川被害がありました。
現在、災害復旧工事は急ピッチ
で進んでおり、今年の梅雨前
には完了予定です。
今年も、平穏な一年であって
ほしいと心から思います。自
然相手では何が起るかわかり
ません。昨年の様々な災害のこ
とを教訓とし、危機感を持って
生活してほしいと思います。
十一月十五日には、波多江校
区六行政区で大規模な避難所運
営訓練を実施します。
住民でつくる「災害に負けない
地域のつながり」を強くしてい
きたいと思っております。

高田西行政区長 吉岡愛一郎

糸島市消防出初式

一月十二日曾根運動場に於
いて出初式が開催されました。
とても寒い中での行進では、
地元の波多江分団が元氣な姿
を見せてくれました。
波多江分団高田班では新入
団員を募集しております。
班活動、校区活動を通して多
くの仲間をつくることができ
ます。興味のある方は区長ま
でご連絡下さい。



がんばれ消防団！

校区を守る波多江分団

子ども会廃品回収

一月二十五日（土）3、4
組。二月十五日（土）1、2、
5組です。収益金は、子ども
会の大切な活動費の一部とし
て使わせて頂いております。
皆様からのご提供をよろしく
お願い致します。午前8時半
から回収車が回ってきます。

祝 糸島市成人式

一月十三日糸島市成人式記念
式典が開催されました。
伊都文化会館では旧前原市対
象が集いました。
波多江校区の対象者は、百五十
名で男女共、七十五名でした。
式典では、二名の新成人代表
から将来、人の役に立つことを
したいと夢を語った。
また、来賓紹介では小中学校
の恩師の紹介の場面が一番盛り
上がっていました。
今年の新成人は、昨年よりも静
かであったが、入場が遅く式典
開始時間がかかり遅れた。
大丈夫か新成人！遅刻はイカン



波多江校区の新成人、未来の星となれ！

初日の出

今年も元日の天気
がとても良く、初日
の出を拝みに行きま
した。
場所は佐賀県三瀬。
三瀬まで行くつもり
は無かったのですが
結果的には行ってし
まいました。
田んぼは一面霜で真
つ白でとても寒かつ
たです。
災害の無い平穏な年
でありますようにと
しっかりとお願いをし
ました。
民家に目を向けると
玄関先で手を合わせ
て拜んである方があ
り、とてもいい気持
ちになりました。

